

Traspasos Corfo: Marcel no logra contener críticas y oposición no descarta acusación constitucional

» **Chile Vamos** y el Partido Republicano exigen más aclaraciones al ministro de Hacienda. Los cuestionamientos a Javiera Martínez también continuaron.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, defendió los polémicos traspasos solicitados por su cartera a la Corporación de Fomento de la Producción (Corfo) en 2023, por un monto cercano a los US\$3.500 millones, los cuales implicaron la liquidación de activos fiscales.

A pesar de sus explicaciones, el secretario de Estado no logró despejar las críticas de la oposición, y la creación de una comisión investigadora en la Cámara de Diputados sigue siendo un tema pendiente, al igual que el estudio de una acusación constitucional anunciada por la bancada del Partido Republicano.

En una extensa conferencia de prensa, Marcel argumentó que "lejos de deteriorar el patrimonio público, esta es una operación que permitió evitar una pérdida".

Asimismo, dijo que la operación impidió que el país tenga que endeudarse y que aumenten los intereses y que estos recursos contribuyeron a sanear necesidades ligadas a seguridad pública, salud y vivienda.

También, criticó las "reacciones destempladas" por parte de la oposición y que la coyuntura política se ha tensionado "por la proximidad de los procesos electorales que tenemos hacia fines de año".



» "Este gobierno se acostumbró a gastar más de lo que tiene. A gastar en operadores, a gastar en periodistas", señaló el diputado Felipe Donoso (Udi)

Además, el ministro defendió la gestión de la directora de Presupuestos, Javiera Martínez, quien ha sido objeto de duras críticas e incluso se le ha solicitado la renuncia a su cargo.

Ante ello, Marcel aseguró que "se pide su salida por hacer lo correcto".

Persisten las críticas

La jefa de la bancada de diputados de Renovación Nacional, Ximena Ossandón, emplazó al ministro Marcel a que "no busque la excusa de que las críticas que recibe es por coyuntura electoral. Lo que dicen los exvicepresidentes de Corfo, no son

temas electorales, es una alerta sobre la mala planificación fiscal, el déficit fiscal es un dato objetivo, lo que dicen los economistas sobre el déficit y los de Corfo son opiniones con argumento. El Consejo Fiscal Autónomo es una opinión técnica y no política. Entonces vamos a insistir en pedir todas las explicaciones que sean necesarias y todas las responsabilidades también que sean necesarias".

Por su parte, el diputado Jorge Guzmán (Evo) dijo que "el gobierno del Presidente Boric está muy enredado y espero que asistan a la comisión investigadora que estamos impulsando

desde Chile Vamos para conocer si hubo afectación al patrimonio de Corfo y también el destino de estos más de 3 millones de dólares. Los chilenos quieren saber en qué se están gastando sus impuestos y el ministro Marcel se ve cada vez más complicado con las cifras. Los números no les dan y sería gravísimo que estén manipulando las cifras y las finanzas públicas para poder ocultar el desastre fiscal que han generado".

A su vez, el diputado Felipe Donoso (Udi) sostuvo que "el ministro Marcel no logra explicar nada. Lamentablemente nos dice lo mismo que han dicho otros, pero además nos dice que se gastó la plata del litio en seguridad ¿Los chilenos tienen más seguridad? Es la pregunta. ¿Qué se gastó en salud? No hay mejor salud de los chilenos y las listas de espera crecen. ¿Qué se gastó en vivienda? No hemos cumplido la meta habitacional del mismo gobierno".

"Este gobierno se acostumbró a gastar más de lo que tiene. A gastar en operadores, a gastar en periodistas, en gastar en programas como el gas a precio justo, que fue nada más que un comercial muy caro para todos los chilenos".

Emol